

北斗市町会連合会定期総会挨拶

みなさま、こんにちは。ただいまご紹介いただきました北斗市町会連合会の大折でございます。

みなさまには、日頃より町会連合会の事業に對しましてご支援とご協力を賜り、誠にありがとうございます。でございます。

本日の町会連合会総会は、令和七年度最初の事業であるとともに、昨年度行われた事業の反省点を踏まえ、今年度の事業に如何に活かしていくかを話し合う大事な場となっております。

みなさまの忌憚のない意見をお聞かせいただきますよう、よろしくお願いいたします。

本日は大変お忙しい中、北斗市長の池田（いけだ）様、北斗市議会議長の白戸（しらと）様にご臨席いただいております。

コミュニティを活性化し、みなが住みよいまちを作っていくには町内会と行政が車の両輪のように互いに支えあうことが不可欠です。

市からは連合会事業に人的、金銭的に多大なご支援をいただいております、また、多くの市議会議員

のみなさまから町内会の活性化について貴重なご意見をいただいております。深く感謝申し上げますとともに、ご期待にお応えできるような事業を進めてまいりたいと考えております。

池田市長と白戸議長からは後ほどご挨拶を頂戴することとなっております。どうぞよろしくお願いいいたします。

町内会長のみなさまにおかれましては、町内会の加入者減少、担い手不足により町内会運営に大変なご苦勞をされているかと存じます。

町会連合会といたしましては、町内会活動の魅力をLINE公式アカウントなどのSNSで積極的に発信するほか、町内会運営の省力化、若者世代への発信力強化を目的に「町内会LINE公式アカウント導入支援事業」などをご用意しております。町内会活動のデジタル化は、今後の町内会運営を考える上で避けては通れない課題です。連合会としても全力でお手伝いをさせていただきたいと考えております。

また、少子高齢化が進む中、町内会だけでまち

づくりを行うことは困難です。民生委員児童委員連合会、北斗市子ども会育成連絡協議会などの団体や市内の若手まちづくり団体とも連携を深め、北斗市に住んでいて良かった、また戻ってきたいと思えるような温かい地域を作ることを誓います。

結びになりますが、皆さまのご健勝並びにご多幸をお祈りして、挨拶とさせていただきます。

本日はよろしくお願いいたします。